
und Forsten in Aussicht, daß dieses Ministerium von Amtswegen
die Angelegenheit weiter verfolgen werde.

Zunächst werden seitens des DWWV noch statistische Unter-
lagen gesammelt werden müssen, um einen Ueberblick über das in

Deutschland in den Bauten der Wasßserkraftanlagen investierte und
über das für solche Anlagen noch weiter benötigte Kapital zu er-
halten. Für den Herbst sind dann Verhandlungen mit den Hypo-
thekenbanken und den beteiligten Ministerien in Aussicht genommen,
um möhglichst zu einer Verständigung darüber zu kommen, wie das
erstrebte Ziel erreicht werden kann. Der Vorbereitung dieser weiteren
Verhandlungen Joll die vorliegende Mitteilung 15 dienen.
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